

KABAR TERBARU

Peringatan Hari Bhayangkara ke-77, Kapolda Papua dan Tokoh Agama Ikuti Seremonial Bulan Bakti Polri Presisi

Achmad Sarjono - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 19, 2023 - 17:56



JAYAPURA - Kapolda Papua, Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K., beserta para para Pejabat Utama dan tokoh agama, mengikuti Seremonial Bulan Bakti Polri Presisi Bakti Sosial dan Bantuan Sosial secara virtual dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara yang ke-77 di Halaman Gereja Kemah Injili Indonesia (GKII) Jemaat Bethesda Kota Jayapura, Senin (19/06/2023).



Acara tersebut dihadiri oleh Ketua GKII Sinode Papua, Pdt. Petrus Bonyadone, M.Th., Ketua GKII Klasis Kota Jayapura, Pdt. Reinhard Berhito, M.Th., Gembala GKII Jemaat Bethesda, Pdt. Jeane Tengker, M.Th., Ketua Bapeda Provinsi Papua, Bpk. Yohanes Walilo, S.Sos, M.Si., Ketua Panitia Pembangunan, Bpk. Tinus Tewe, S.Sos, serta para jemaat GKII Bethesda Kota Jayapura.

Dalam laporan Ketua Seksi Bansos dan Baksos oleh Aslog Kapolri, Irjen Pol. Raden Prabowo Argo Yuwono, S.IK., M.Si., disampaikan bahwa rangkaian kegiatan dalam perayaan Hari Bhayangkara yang ke-77 mencakup pemberian bantuan secara langsung kepada masyarakat. Salah satu kegiatan tersebut adalah Bakti Sosial dan Bantuan Sosial yang dilakukan oleh Mabes Polri dan Polda-polda di seluruh Indonesia.

Sebanyak 254 Polda di seluruh Indonesia terlibat dalam kegiatan ini, dengan melibatkan 2.170 Rumah Ibadah, 269 Bedah Rumah, 70 Lokasi Pembangunan Fasilitas Air Bersih, dan penyaluran 332.085 paket bantuan sosial.

"Dalam kesempatan ini, Bapak Kapolri secara simbolis menyerahkan bantuan sosial dan melakukan video conference dengan jajaran yang sedang melaksanakan Bakti Sosial dan Bedah Rumah. Kami sebagai panitia mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini sehingga berjalan dengan lancar dan aman," ujar Irjen Raden.



Dalam sambutannya, Kapolri menyampaikan harapannya agar program semacam ini dapat menjadi momentum untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat dan menjadi bukti nyata kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat.

"Bakti Sosial yang dilakukan oleh Polda-polda di seluruh Indonesia meliputi bakti religi kepada rumah ibadah, bedah rumah, pembangunan fasilitas air bersih, dan penyaluran paket bantuan sosial. Semoga hal ini memberikan manfaat bagi masyarakat dan mempererat hubungan antara Polri dengan masyarakat, serta bagaimana rekan-rekan dapat melaksanakan program Transformasi Polri Presisi," ucap Kapolri.

Dalam konteks setelah pandemi Covid-19, Indonesia dihadapkan pada gejala ekonomi global dan konflik Rusia-Ukraina yang memberikan dampak ketidakpastian global serta berdampak pada kondisi ekonomi negara-negara di dunia. Namun, berkat kerja keras seluruh elemen bangsa, masyarakat, pemerintah, TNI-Polri, Indonesia berhasil menduduki peringkat kedua dalam pertumbuhan ekonomi Kuartal I 2023 di antara negara-negara G-20 dan peringkat ke-10 terendah tingkat inflasi bulan Mei 2023 di antara negara-negara G-20.

"Harapan saya dengan adanya kegiatan seperti ini, rekan-rekan Polri dapat selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan memiliki empati terhadap kesulitan yang dihadapi masyarakat, sehingga kita dapat saling bekerja sama dalam merasakan apa yang dirasakan oleh masyarakat," tambah Kapolri.

Acara ini juga merupakan bagian dari upaya menjaga dan merawat keragaman yang dimiliki oleh bangsa Indonesia untuk mewujudkan visi Indonesia maju dan Indonesia Emas pada tahun 2045.

“Selain itu, kita juga akan menghadapi Pemilihan Umum, di mana sinergi antara TNI dan Polri adalah syarat utama, selain melibatkan elemen masyarakat. Saya mengingatkan rekan-rekan bahwa tugas dan kebijakan yang ditetapkan oleh Presiden harus tetap dijaga dan diperkuat, sehingga pelaksanaan Pemilu yang akan segera kita hadapi dapat berjalan dengan aman dan lancar,” lanjutnya.

Kapolri juga menyampaikan terima kasih atas pelaksanaan kegiatan ini, semoga ini dapat membawa kebaikan bagi semua dan mewujudkan Transformasi Polri yang Presisi.

Setelah selesainya Seremonial Bulan Bakti Polri Presisi Bakti Sosial dan Bantuan Sosial dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara yang ke-77 Tahun 2023, kegiatan dilanjutkan dengan acara Internal Bakti Religi, di mana Kapolda Papua menyerahkan bantuan sosial untuk pembangunan Gereja Kemah Injili Indonesia (GKII) Jemaat Bethesda Kota Jayapura dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara yang ke-77 Tahun 2023.

Kapolda Papua dalam sambutannya mengucapkan syukur atas kehadiran semua pihak yang terlibat dalam acara tersebut dan menyampaikan apresiasi kepada pengurus Gereja GKII Bethesda, para hamba Tuhan, dan masyarakat yang telah memberikan kontribusi positif dalam pembangunan gereja dan menjaga stabilitas keamanan di Kota Jayapura.

Kapolda Papua menekankan bahwa peran gereja, dalam hal ini GKII, sangat penting dalam pembangunan di berbagai bidang dan membina keamanan serta ketertiban masyarakat.

“Acara Bakti Sosial Religi ini merupakan bagian dari peringatan Hari Bhayangkara ke-77 Tahun 2023, yang merupakan wujud nyata kepedulian Polri dalam mengabdikan kepada masyarakat dan mendukung program pemerintah,” ucap Kapolda.

Selanjutnya, Kapolda Papua berharap bahwa acara tersebut dapat menjadi momen untuk merenung dan bersyukur atas berkat yang diberikan oleh Tuhan serta ucapan syukur dari umat kepada Tuhan. Dirinya juga mengingatkan bahwa peran pemimpin agama sangat penting dalam menjalankan transformasi menuju Indonesia yang maju di abad ke-21.

“Pemimpin agama diharapkan dapat membimbing umat dalam menjalankan ajaran agama dengan benar, membangun dan menjaga kerukunan antarumat beragama, serta menjadi teladan dalam mencari solusi dan memimpin penyelesaian perselisihan secara damai,” harapnya.

Kapolda Papua menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam pembangunan GKII Bethesda Abepura. Secara simbolis, Kapolda juga menyerahkan bantuan sosial berupa 500 sak semen kepada Ketua Panitia Pembangunan.

Di wilayah hukum Polda Papua, total bantuan sosial yang disalurkan mencakup 8.000 paket sembako kepada masyarakat, 8 titik penyediaan air bersih (3 Polda Papua dan 5 Polres Jajaran), serta 7 titik bedah rumah (2 Polda Papua dan 5

Polres Jajaran).

Selain itu, terdapat 67 titik kegiatan Bakti Religi (9 Polda Papua dan 29 Polres Jajaran), termasuk penyerahan bantuan sosial berupa 500 sak semen untuk pembangunan GKII Bethesda – Abepura Kota Jayapura dalam acara tersebut. (*)